



San Hermenegildo / Conde Duque

Centro / Madrid

280.000 €

Estoy segura de que este otoño muchos aprovecharéis para viajar hacia Madrid ¡Y qué envidia me dais! Me encantaría subirme a un tren ahora mismo e irme hasta la capital... Pero mientras tanto, pienso en Madrid desde la oficina y me imagino la vida allí a través de nidos tan acogedores como este.

Este estudio interior con dos ventanas que dan a un patio de 35m2 construidos (28m2 útiles). Es una tercera planta a estrenar que actualmente se encuentra en obras y está previsto que finalice para el último trimestre de 2024. Cuenta con un baño, salón-comedor y cocina totalmente equipada y abierta. Tiene aire acondicionado frío/calor, así como armario empotrado y suelos de pino macizo. La finca es de 1900 y tiene ascensor. El piso se entrega amueblado.

¡Os encantará!

Ref: THH1673



- 28 m²
- 1 Habitación
- 1 Baño completo
- AACC
- Calefacción
- Ascensor
- Amueblado
- Seguridad
- Balcón
- Armarios empotrados

Acerca de Centro

Madrid Centro, el vibrante corazón de la capital española, es un distrito que encanta con su energía constante, su rica historia y su diversidad cultural. Con una mezcla de tradición y modernidad, esta zona ofrece una experiencia única. Destaca por su impresionante patrimonio arquitectónico, con monumentos como la **Puerta del Sol**, la **Gran Vía** y el **Mercado de San Miguel**. Es un importante núcleo comercial con tiendas de lujo, boutiques y mercados tradicionales que reflejan la diversidad de la ciudad. Áreas como **Chueca**, **La Latina** y **Lavapiés** aportan su propio carácter con una variada oferta gastronómica, cultural y de entretenimiento. Madrid Centro es también un paraíso para los amantes del arte, con museos como **el Prado**, **el Thyssen-Bornemisza** y **el Reina Sofía**. Sus galerías, teatros y salas de conciertos ofrecen una programación cultural continua y diversa. En cada esquina de Madrid Centro se respira historia y modernidad. Desde tradicionales cafés y tabernas hasta modernos restaurantes y bares de tapas, el distrito refleja la esencia madrileña: vibrante, acogedora y en constante evolución. Sin duda, es un destino imprescindible para descubrir el alma de Madrid.



Sobre nosotros

The Home Hunter es una agencia inmobiliaria con más de 10 años de experiencia con las mejores propiedades de Barcelona, Madrid, Empordà y Andorra. Entendemos y comercializamos desde el cariño y la transparencia, ofreciendo una experiencia diferente, honesta y cercana. Nuestra visión nos ha convertido en una de las marcas más reconocidas del territorio, siendo la inmobiliaria con más seguidores de España. Síguenos en @thehomehunter_

No somos una inmobiliaria cualquiera, añadimos valor al proceso y acompañamos a nuestros clientes a una experiencia completa, donde es posible comprar, reformar, decorar y vender con las mismas personas. Somos mucho más que una inmobiliaria. Conocerás un equipo comprometido, cercano y formado por personas talentosas y apasionadas por encontrar un hogar para cada historia. Personas que hacen todo lo posible para ayudarte a vivir de la manera que sueñas. Hacemos de la inmobiliaria algo placentero y eficaz.